

Schüler lernen viel über EU

Ingrid Klopp in Jembker Grundschule

Jembke (tgr). Die Europäische Union – was ist das eigentlich? Auf alle Fälle ein hochinteressantes Thema, wie die gespannten Gesichter der Schüler aus der 3a und 3b der Jembker Grundschule zeigten. Beim EU-Projekttag konnten sie viel darüber von der CDU-Landtagsabgeordneten Ingrid Klopp erfahren.

Und wussten selbst auch schon eine Menge: Zum Beispiel, dass man innerhalb der EU mit derselben Währung bezahlen kann – wenn man nicht gerade in Großbritannien oder in Dänemark Urlaub macht. Die Nationalflaggen der Mitgliedsstaaten erkannten die Schüler auch –

schließlich gibt es ja Fußball-Länderspiele. Und die Europa-Hymne? Klar, die ist doch von Ludwig van Beethoven. Gemeinsam wurde die Melodie gesummt. Beim Text half Ingrid Klopp weiter: „Alle Menschen werden Brüder“, zitierte die Politikerin und betonte besonders die Wichtigkeit des friedlichen Zusammenlebens. „Das ist der Grundgedanke von Europa.“

Schulleiterin Claudia Weiß freute sich über die Aktion: „Wir finden es wichtig, dass die Kinder sich politisch orientieren und auf kindgerechte Art und Weise in die politischen Strukturen eingeführt werden.“ Das gelte nicht nur für Deutschland, sondern auch darüber hinaus.



Projekttag: CDU-Landtagsabgeordnete Ingrid Klopp erklärte Jembker Schülern die Europäische Union. Täger